

Tala en parque natura de Xalapa responsabilidad de Américo Zúñiga acusan

Por: Periodistas Digitales. Plumas libres. 15/04/2016

Xalapa, Ver.- El presidente de la asociación civil Somos la Semilla del Cambio, Juan Carlos Atzin Calderón, expuso que la tala de árboles en un predio colindante con el Parque Natura, de Xalapa, representa un grave daño al Bosque de Niebla y es responsabilidad directa del alcalde Américo Zúñiga ya que él si autorizó el cambio de uso de suelo.

La zona del Parque Natura, en la capital del estado, se encuentra dentro del Archipiélago de Bosques y Selvas de Xalapa. Dicho archipiélago agrupa lo que ha sido llamado por biólogos y expertos, “los últimos manchones del bosque de niebla”, por lo que la tala de árboles para la construcción de una agencia automotriz, representa un grave daño, lamentó el presidente de Somos la Semilla del Cambio.

Asimismo, advirtió, “Esto afecta terriblemente a Xalapa, sabiendo que el único pulmón que tiene es el cerro de Macuilépetl, que la verdad no es suficiente para la cantidad de población”.

A esto se suma, añadió, que la situación en las zonas verdes de Veracruz, cada vez está peor.

Al respecto, expuso que es ilógico que el ayuntamiento xalapeño pretenda lavarse las manos en el caso de tala de árboles en el predio colindante con el Parque Natura, ya que todo cambio de uso de suelo se da con conocimiento de lo que se hará en el terreno en cuestión.

Atzin Calderón explicó que aunque el alcalde Américo Zúñiga dijo que no se autorizó cambio de uso de suelo para tala de árboles, cuando se da un cambio de uso de suelo, el solicitante da a saber el nuevo uso que se dará al área.

“En este sentido debieron haber hecho expreso que iba a ser para construcción o el plan de trabajo que se tenía, no nada más se hace el cambio de uso de suelo para ver qué se hará, entonces iba implícito que se iba a hacer un derribe de árboles”.

Y agregó: “el alcalde comenta que no se dio, hasta cierto punto, el cambio de uso de suelo para el derribe sobre todo de árboles, lo cual es algo ilógico cuando se autorizó el cambio de uso de suelo por parte del cabildo, entonces no solamente es responsable el alcalde de Xalapa sino también la comuna de regidores... incluso los de oposición... Se supone que para eso se integra el cabildo por regidores de oposición, que tienen dentro de su agenda la materia ambiental... Se supone que tendrían que hacer contrapeso pero tampoco vimos a la izquierda”.

Se trata, apuntó, de “una irresponsabilidad total de parte de las autoridades municipales”.

Fuente: <http://www.plumaslibres.com.mx/2016/03/29/156936/>

Fotografía: plumaslibre

Fecha de creación

2016/04/15